



A las 18:00 horas de este jueves, cientos de ciudadanos marcharon desde las instalaciones de Televisa Chapultepec hacia el Senado de la República en protesta por la iniciativa de las leyes secundarias a la reforma al sector de telecomunicaciones propuesta por el Ejecutivo.

La iniciativa es considerada por organizaciones civiles como la más regresiva en materia de Internet ya que legitima la censura en espacios digitales, el bloqueo de acceso a Internet y contenidos en la red a discreción de las autoridades.

También da pie a violaciones a los derechos de privacidad y confidencialidad de la información pues permite el espionaje e intervención de las autoridades en las telecomunicaciones de los ciudadanos sin necesidad de una orden del poder Judicial (Julio Onofre).

Fuente: eleconomista